



Krönung in Königsberg.

Der Krönungstag in Königsberg
 Das war ein Tag voll Weihe:
 Prinz Wilhelm mehrte nach Gottes Rath
 Die Zahl der Königsreihe
 Der Hohenzollern, die allhier
 Seit hundertsechzig Jahren,
 Zum Heil und Ruhm des Preußenvolks
 Mit Macht gekröntet waren!

Vom Tisch des Herrn nimmt er die Kron'
 Und drückt sie auf den Scheitel:
 Von Gott empfängt er die Gewalt,
 Der Menschen Macht ist eitel;
 Der Menschen Gunst schwankt hin und her,
 Gott ist es, der ihn krönt,
 Derselbe Gott, der jedes Herz
 Im Glauben sich versöhnet!